

VOTE ESTA NOTICIA ☆ ☆ ☆ ☆ ☆



Me gusta

0

Tweet

2

+1



CIUDAD RODRIGO

Los estrenos marcan la jornada del ecuador de la Feria de Teatro

Cuatro obras vieron la luz por primera vez en los diferentes escenarios de la ciudad

22.08.2013 | 21:10

CASAMAR Las novedades marcaron **el tercer día de la Feria de Teatro de Castilla y León** que estos días se celebra en Ciudad Rodrigo. La jornada de ayer fue todo un **éxito de asistencia** y los teatros y las calles mirobrigenses volvieron a acoger a cientos de niños y adultos deseosos de ver las nuevas historias que ayer se presentaban en la ciudad.



Feria de Teatro de Ciudad Rodrigo | CASAMAR

La jornada destacó por el estreno absoluto de cuatro obras que nunca habían sido vistas hasta el momento en España. Entre ellas, la de Eugenia Manzanera que ofreció en su espectáculo **'Corpore OH!'** un **divertido discurso visual** y sonoro que consiguió sacar las sonrisas de los más pequeños, una obra pensada para niños de entre 1 y 4 años y que no dejó indiferente ni a los niños ni a sus padres.